

92 Kilo Geburtstagstorte

In Simbabwe feiert Staatsfürst Mugabe seinen Geburtstag. Grund zum Feiern haben auch einige Einheimische. Denn sie profitieren von der Zusammenarbeit mit dem Goldproduzenten Caledonia Mining.

Caledonia Mining (ISIN: CA12932K2020 - <http://rohstoff-tv.net/c/mid,4419,Nachrichten/?v=295580>) produziert erfolgreich Gold im politisch nicht so einfachen Simbabwe, beim nördlichen Nachbarn Südafrikas. Der Erfolg kommt von der Beteiligung der Einheimischen. Caledonia hält 49 Prozent an der Blanket-Goldmine und 51 Prozent gehört den Einheimischen, die daher das Projekt unterstützen.

Angesichts der derzeitigen Dürre in Simbabwe muten die Feierlichkeiten zu Mugabes 92. Geburtstag etwas befremdlich an. Seit 1980 regiert Mugabe das Land im südlichen Afrika. Etwa drei Millionen Menschen sind dort auf Lebensmittelhilfen aus dem Welternährungsprogramm der UNO angewiesen. Dass auch in diesem nicht so einfachen Umfeld ein Bergbauunternehmen erfolgreich Gold produzieren kann, zeigt Caledonias Gespür.

Am 27. Februar soll die große öffentliche Geburtstagsparty nahe der Ruinenstadt Groß-Simbabwe stattfinden. Einst britische Kolonie leidet das Land heute unter Wirtschaftskrisen. Die von der Regierung angestrebten Wachstumszahlen von 9,9 Prozent bis 2018 sind von der Realität weit entfernt. Realistisch wird für 2016 bis 2019 eine Steigerungsrate von 3,4 Prozent erwartet. Investitionen sind für ausländische Unternehmen nicht einfach in Simbabwe. Aus China kommt jedoch bereits ein verstärktes Engagement.

Gemäß §34 WpHG weise ich darauf hin, dass Partner, Autoren und Mitarbeiter Aktien der jeweils angesprochenen Unternehmen halten können und somit ein möglicher Interessenkonflikt besteht. Keine Gewähr auf die Übersetzung ins Deutsche. Es gilt einzig und allein die englische Version dieser Nachrichten.

Disclaimer: Die bereitgestellten Informationen stellen keinerlei Form der Empfehlung oder Beratung da. Auf die Risiken im Wertpapierhandel sei ausdrücklich hingewiesen. Für Schäden, die aufgrund der Benutzung dieses Blogs entstehen, kann keine Haftung übernommen werden. Ich gebe zu bedenken, dass Aktien und insbesondere Optionsscheininvestments grundsätzlich mit Risiko verbunden sind. Der Totalverlust des eingesetzten Kapitals kann nicht ausgeschlossen werden. Alle Angaben und Quellen werden sorgfältig recherchiert. Für die Richtigkeit sämtlicher Inhalte wird jedoch keine Garantie übernommen. Ich behalte mir trotz größter Sorgfalt einen Irrtum insbesondere in Bezug auf Zahlenangaben und Kurse ausdrücklich vor. Die enthaltenen Informationen stammen aus Quellen, die für zuverlässig erachtet werden, erheben jedoch keineswegs den Anspruch auf Richtigkeit und Vollständigkeit. Aufgrund gerichtlicher Urteile sind die Inhalte verlinkter externer Seiten mit zu verantworten (so u.a. Landgericht Hamburg, im Urteil vom 12.05.1998 - 312 O 85/98), solange keine ausdrückliche Distanzierung von diesen erfolgt. Trotz sorgfältiger inhaltlicher Kontrolle übernehme ich keine Haftung für die Inhalte verlinkter externer Seiten. Für deren Inhalt sind ausschließlich die jeweiligen Betreiber verantwortlich. Es gilt der Disclaimer der Swiss Resource Capital AG zusätzlich: http://www.resource-capital.ch/de/disclaimer_agb.html